

## **Diálogos después de la Ceremonia con el**

**M. H. Sat Chellah Javier Ferrara**

**6 de Abril del 2020**

### **CONTENIDO:**

0. Introducción.
1. El tema del cabello largo
2. ¿Cuál sería su punto de vista acerca de esta pandemia?
3. La capacidad que tiene el sistema inmunológico humano de experiencia.
4. Es tan importante en nuestra institución el sistema jerárquico.
5. ¿Lo que causa este coronavirus sería la conjunción de Neptuno con Mercurio?

**0.** Muy bien, muy buenos días a todos, un gusto saludarlos. Así vamos a empezar parece que son bastantes los que se han agregado, pero creo que por algunas razones algunos todavía no se conectan. Bueno, ahora que tenemos este espacio, me gustaría que ustedes marcarán el tono, las preguntas, el compartir las experiencias, lo que se hace tradicionalmente al término de la ceremonia cósmica, ustedes tienen la palabra.

**1.** - Maestro buenos días, en estos días yo me estado preguntando... siempre relacionamos ahora con el asunto de que no hay peluqueros y no se puede cortar uno el cabello y siempre se ha relacionado el tema del cabello largo o lo que se genera en las puntas del cabello, esas antenas que en algún día ustedes nos explicaba el cabello corto con un trabajo más material y el cabello largo por un trabajo más espiritual, embargo en estos días yo me preguntaba, si finalmente estamos trabajando con otra serie de herramientas para acercarnos y trabajar en lo espiritual y creo yo que conforme nos vayamos acercando íbamos descubriendo más esa fuente, ahí se resume todo, ahí todo; entonces, ¿porque esa distinción en el tema del cabello?

Bueno, ¿están todos los que nos ha compartido Iliana desde Juárez?, muy bien... Chile... Gerardo... miren estamos desde España y Chile qué maravilla. Bien, vamos a ver primero, hay que partir de las necesidades de la persona, las necesidades del medio lo que uno se desarrolla Y entonces buscar las mejores herramientas para las dos cosas, decía el venerable José Marcelli, que las cosas

que produce el organismo no son en vano, tienen un propósito, hasta el desorden tiene un propósito para que haya un orden... Si una persona necesita una etapa más concreta, es mejor que se corte el cabello... será un factor entre muchos, no es definitivo, pero puede ayudar y no obstaculizar; el mundo y la realidad es multifactorial, solo es un factor, no podemos atribuirle que por tener el cabello largo ya es Gurú o ya la hizo... y el que no, pues no tampoco, sólo es un factor. También por ejemplo hay épocas en que los seres humanos han usado el cabello largo y han desarrollado mayor sensibilidad, mayor autonomía, mayor contacto con la naturaleza, dejar ser con la naturaleza, y en otras épocas (inclusive en la parte muy destructiva) los barbaros el cabello largo y cuando ha sido más de un tipo de refinamiento, de control, razonamiento 3 cosas de ese tipo... la humanidad ha buscado traer el cabello corto, es muy difícil ver una Armada con cabello largo, muchas monjas de hecho se lo cortan... muchos monjes se la cortan totalmente a nivel de rape y ahí todo una ciencia de meter la navaja para que no te cortes, se aprenden a rapar casi muy seguido. Entonces, el cabello es un factor, el cabello tiene conexiones de tipo magnéticas, es receptivo, pero si la persona está en contacto con cosas muy fuertes y muy difíciles, muy contradictorias, demasiado pasionales, el cabello largo le va a aumentar eso también y se va a ser más fuerte; entonces entre el corte de cabello más corto indican hasta hacia adentro y el cabello hacia fuera. La Barba es diferente porque es un bello diferente, de hecho los varones que usamos Barba, tenemos que ir notando que la barba duele muy diferente a cuando te estiran el cabello, tiene otras raíces, tiene otro contexto, otra piel, otro tipo de conexión de hecho aumenta el tema de quinto chakra, que es un campo magnético que también puede ser que una gente que no usó correctamente la barba energía en la cabeza que se despega de la realidad, cuando se usa bien es una maravilla pero cuando se usa de forma incorrecta sobre todo para la persona, sobre todo para la etapa que está viviendo, entonces en vez de ayudar puede obstaculizar. No quisiera dar una respuesta tan larga, pero vuelvo a decir que el cabello es un tema de muchos, muchísimo no importa único en lo que va a influenciar a una persona, ¿con que nos estamos sintonizando?, ¿qué frecuencias andamos percibiendo más intensamente?, todo eso será muy importante. Espero que esto conteste algo para usted siga investigando, Ileana un abrazo hasta Juárez. ¿alguien más o algo que alguien quisiera aportar sobre este tema?, adelante pueden tomar la palabra como al final de la ceremonia.

Adelante Gerardo Casas, desde Chile, bienvenido. - maestro buen día, buen día para todos, un gusto verlos y conocerlos. Como decía el Maestro, estoy aquí en Chile y estoy en cuarentena, mi jefe tuvo covid dejó todo el edificio y nos mandaron a todos a trabajar desde casa por prevención. Yo quería darle las gracias a todos los asistentes y a usted porque me permitió esto ya que se cerró el centro cultural por la cuarentena y tener que dar clases por internet, he podido

tomar clases con varios hermanos de diferentes países... de México, de España, de Colombia, de Ecuador, Venezuela, Argentina... a diferente horario de conocido diferentes profesores, ya tengo uno que de hecho me gusta mucho de Puebla, tengo un profesor nuevo de yoga. Y la buena voluntad de todos, de darse el tiempo de compartir sus disciplinas con el que quiera conectarse, me siento más integrado el trabajo de la institución por eso, no soy el único que está haciendo el trabajo de colaborar con la sociedad, que hay muchos en diferentes formas. aquí en Santiago de Chile, Luis e Ibón transmiten en la mañana y y hacemos los horarios de Ashram, antes del Antenaje gimnasia, después cada uno hace su Antenaje, después nos juntamos a mediodía a practicar asanas y por la tarde a meditar en horario Chileno. Y eso, darle las gracias nada más y a usted también por estar aquí escuchándonos, bueno y yo estoy con lentes porque cuando estoy trabajando en mi computadora ya me lastimé demasiado. Gracias, buen día para todos, buenas tardes es que ya pasó la tarde en otro país ¿Alguien más desea tomar la palabra? está también Marion de Chile, bienvenida... está Heredia, los compadres, Teresa, ¿están en Parras?... un gusto. Quisiera que está en más de lo que estemos hoy, volverle a agradecer a Javier Nodal por todas las facilidades y apoyo para que esto se esté desarrollando, a través de la cuenta que tiene personal y que nos permite este tipo de encuentros, gracias.

Bien, no es coronavirus no se preocupen... hay otro tipo de virus que son cibernéticos, pero éste no... Bien, si alguien más quisiera compartir o expresar algo.

**2.** - En alguna ocasión le pregunté al maestro Marcelli, sobre la autodestrucción del ser humano, él me dijo: "si llegara a suceder una autodestrucción del ser humano, sería una experiencia más de la humanidad", todavía lo reflexionó porque esta crisis mundial nos ayuda a reflexionar en muchos aspectos de la vida humana y del planeta, entonces aquí interviene el miedo instintivo a la muerte; entonces, cuando no le tenemos miedo a la muerte... (cuando hay ruido y tienen el micrófono abierto se escucha en todas partes Entonces se les recomienda tener el micrófono cerrado y cuando ya hables lo vuelven a prender, ahorita estaba mucho ruido, discúlpeme Alejandro para escucharlo mucho mejor), yo digo que seguimos experimentando, podríamos autodestruirnos pero seguiríamos viviendo, continuaremos con la experiencia de vivir, no sé en qué condiciones pero esta situación la atribuyó a veces a que dicen que es un virus creado en un laboratorio, etcétera... es un porcentaje de creación humana tal vez, producto de una forma de vivir en la tierra, participación en porcentaje humano, muchas interpretaciones y muchas opiniones pero lo estamos viviendo así que cada quien le encontramos algún sentido esta situación que estamos

viviendo y enriquece realmente. **¿Cuál sería su punto de vista acerca de esta pandemia?**

Para crecer en experiencia, igual que nosotros dentro de ella bajo las mismas leyes, guarda la experiencia en el inconsciente. a veces la experiencia se integra con el resto de una forma constructiva, hay veces que la experiencia se guardan genera contradicción con experiencias operativas, es como una colita de archivo perdido para los que saben de computación... nosotros tenemos dos grandes memorias hasta dónde va la ciencia a nivel químico que por supuesto en el plano magnético inteligente es el que las gobierna y las dirige, es el DNA y el RNA, si quieren Investigar sobre eso es interesante, el DNA es muy estructurada, es muy ordenada y el RNA es como un aguafiestas el que trae cambios, el que genera variantes e inestabilidad en el sistema en cuanto a las memorias. los virus en general hasta dónde podemos investigar tienen esta característica del RNA, son colitas de información, como inteligencias muy pequeñas que traen un código mucho más grande y que se vuelven muy inestables, hasta que el organismo detecta que informaciones y la decodifica y hace una especie de rompimiento de información, chica parecer todos los síntomas del virus y mantenerlos con la temperatura a lo más estable en las mejores condiciones, el proceso del virus dura un cierto tiempo a ver si lo aguantas porque a veces hace crisis muy fuerte y cada organismo es diferente. O sea que la memoria de la vida tiene una parte estructurada, ordenada y una parte caótica, generadora de cambios, que genera tarde o temprano más aprendizajes constructivos; lo que pasa es que a veces las experiencias negativas tardan un poco más en volverse constructivas, partes de la que se le conocen como el ego integrado, el ego funcional... la experiencia de todo el organismo funciona así. Entonces, vida siempre hacer algo para no perder memoria de sí mismo, Dios se ha revelado en infinitas y eternas formas y se seguirá recreando y en cada una hay un aprendizaje. Hay muchos virus que cuando nos dan ya no nos vuelve a dar, aunque entre en el organismo porque ya tenemos la forma de eliminar su información, porque las células blancas la absorben y la distribuyen por músculos que saben reconocer y son vencidas por aquellos que no saben reconocer, el gran camino siempre es... tú eres un yo mismo, hasta entonces nos fundimos, diluimos lo negativo y se asimila una reafirmación de experiencia, para que ese organismo siga adelante, seguimos muy similar al Gran Plan del pequeño Plan, Nosotros somos un pequeño plan dentro del Gran Plan Pero estamos siempre en procesos de aprendizaje las variantes que genera este gran plan, sean o simples a través de un laboratorio, sea posible simplemente al azar como si gustan estudiarlo y leerlo sobre el tema del RNA y su inestabilidad como factor de aprendizaje para el organismo; siempre una enfermedad no te vuelve a dar tan fuerte cuando hay anticuerpos, son como generar antígenos, generar aprendizajes es una palabra muy similar antígeno y aprendizaje. Así es la vida, luego ya lo comprendes ya no te hace

tanto daño, te puede entrar un ratito, pero se desvanece porque tienes formas, disciplinas, conciencia funcional, no solamente inconsciencia para trabajarlas... En eso estamos con eso de las disciplinas, no solamente con el cuerpo sino con el alma, la mente y el espíritu para ir desarrollando con mayor facilidad del aprendizaje. lo que yo le puedo compartir, ¿no sé si alguien más quisiera compartir?

**3.** - En alguna ocasión en la casa de Monterrey cuando estábamos en Montreal hace muchos años, llegó un hombre... un puertorriqueño que decía que era Gurú, escuchamos de un centro de estudios, lo que se me quedó grabado me decía: " en el futuro va haber enfermedades que sólo los vegetarianos van a sobrevivir", no se me ha olvidado esta expresión de que el señor entonces ahí en la actualidad, lo determinante para sobrevivir y continuar con la vida son las características, las circunstancias las condiciones en la que nos encontramos internamente, físicamente hablando de la capacidad que tiene el cuerpo de adaptarse, ve sobrevivir algún intento de un virus, apoderarse un cuerpo humano; entonces, me llama la atención bastante que dice que en algunos observadores, es el miedo a la muerte... es miedo a la muerte lo entenderán las pandemias, predispone a veces igual o más la presencia de un virus en el interior de un organismo. Es una oportunidad para reflexionar acerca de... primero, pues que me puedo morir hoy o me puedo morir mañana, pero hay que trabajar si quiero seguir viviendo, hay que entender ¿cómo funciona la capacidad que tiene el sistema inmunológico humano de experiencia de millones de años para adaptarse a nuevas circunstancias cambiantes cada vez?; entonces, la gente, hermanos que estamos en todas esta corriente de pensamiento o acción pues no tenemos nada seguro, pero si tenemos tal vez más probabilidad de continuar adelante con esta vida que estamos llevando. ¿qué opina?

Pues sí un poquito, cuando nos muramos es como cuando nos vayamos a dormir, nos vamos a dormir, posiblemente el tránsito es más fácil y se asimila mejor la noche, pero si no lo aceptamos es muy complicado. Son temas en todos los planos, el ser humano tiene que tener disciplinas en todos los planos, no es solamente en uno solo, somos multifactoriales y tenemos que estar trabajando en todos los aspectos de nuestro ser humano y expresado en la condición y en la evolución hasta en lo humano y hay muchos niveles de humanos, muchos niveles de expresiones y matices dentro del humano, pero todo va hacia una gran proyecto que han ido marcando los grandes maestros de la antigüedad, la humanidad está dentro del alma universal pero los condicionamientos personales, egóicos son los que a veces no nos lo permiten. Y en eso andamos trabajando, pero eso solamente son ejercicio, que ayudan mucho y no solamente son actitudes y no pensamientos y apertura hacia la vida, amor a la vida y ese es el verdadero sentido espiritual que hay. ¿Alguien más quisiera intervenir?

¿Quién más anda por ahí?, si gustan presentarse para que los conozcan un poco por favor... Rosario de Querétaro... - Buenos días maestro, habla Guadalupe de México. ¿cómo está muy buenos días? - Buenos días con mucho gusto estar con ustedes saludándolos, apenas estoy conociendo esta aplicación y me ha costado un poco de trabajo, pero me da mucho gusto estar con ustedes, me siento cerca estando tan lejos y más con todos los hermanos del mundo y me da muchísimo gusto... y que dentro de todo lo malo hay algo bueno, esto ha sido que, a pesar de toda esta contingencia a nivel mundial, pues todos los que estamos en la línea de la orden nos estamos conociendo y enlazando de otra manera. Bueno pues decía, que me gusta estar con todos a nivel mundial, los que estamos en la línea y seguimos las disciplinas de los maestros y a pesar de tener que estar aislados ya no se siente solo o encerrado, sino que éste es una ventaja fabulosa maestro me da mucho gusto que usted se haya animado a tener los medios como una herramienta dorada, porque para mí es una herramienta dorada ya que nos contacta a todos me da mucho gusto y un abrazo a todos muchas gracias.

¿Alguien más quisiera compartir o preguntar?, adelante.

- Buenos días maestro, Polo y Margarita desde Monterrey, ¿Cómo están todos?, que gustó de darnos este abrazo virtual y esta conexión, no existe la diferencia entre una neurona que se conecta de manera nuclear o de manera remota, es maravilloso verdaderamente está conectarnos. Aunque estemos siempre en el Antenaje pensando en esta conexión, esta expresión es conocida en todos lados " planchar la pijama" un poquito antes de vernos y estar en contacto, es maravilloso, buenos días a todos, buenos días a usted, gracias por su mensaje, seguimos en contacto.

Muchas gracias, ¿alguien más quisiera compartir?

**4.** Los que no utilizan este medio yo les recomiendo que levanten la mano para pedir la palabra, este medio es muy directo. Yo lo escuché el otro día maestro, a mí me gustaría que usted, hiciese una analogía con la iniciación, Las constelaciones familiares, no sé si ha oído usted hablar de **Bergial** y el estudio que hizo sobre ¿cómo funciona la célula familiar? y las vinculaciones que existen entre los miembros de la familia, pero a mí me llamó mucho la atención, lo importante que es el respetar el orden de aparición de los miembros de la familia, hay una jerarquía que va de los padres a los hijos, en el orden de llegada y lo importante que es para que ese sistema se mantenga equilibrado, debe haber un respecto tienes estructura general, yo le quiero decir: se puede extrapolar a nuestra institución, y un poco al orden que se está perdiendo en este sistema jerárquico en el que estamos durmiendo. Sí ese desorden de no aceptación, a lo mejor de que todo tiene una estructuración de arriba abajo y de abajo hacia arriba, no se están llevando también a cometer errores que, a

principio no es que sean muy de bulto pero que a la larga generan una especie de desorganización de toda la estructura, familiar en la que nos podemos decir... le quería a usted preguntar, ¿es tan importante en nuestra institución?

Bueno, éste es un principio universal, estamos en fundamento en algo anterior y él no reconocerlo hace que nuestros cimientos o nuestros proyectos sean más débiles, este tema de las jerarquías y estructuras familiares, los números de inbox y todo eso. Yo me acuerdo que la primera vez que lo escuché fue a leer a Richard Wilhelm, ahí los chinos ya reconocían este sentido, porque ellos trataban de asimilarse a un orden Celeste, un orden Superior... me llama la atención que este orden Celeste se le quiera llamar o se le llama ya de bastante uso y se ha diseminado bastante es el tema de contención familiar... puede ser patrón familiar, pero el patrón manda desde el inconsciente o desde la conciencia, los patrones no sirven para modelar algo o darle forma, para entender sus relaciones con los demás patrones o manda más, demandan, hay patrones inconscientes que le llamamos condicionamientos, ya y patrones inconscientes que la llamamos conciencia. Entonces, hay que seguir investigando sobre estas estructuras y relaciones, en otra época se le llamó cadenas kármicas pero si en ese sentido tan constructivo y vinculativo del como lo hace el tema de la constelación familiar; de hecho, este nuevo hasta donde yo entiendo de tribus africanas y cambia totalmente su lenguaje pero toma la idea y la experiencia posiblemente y luego lo vienen transmitiendo, esa comunicación con nuestros ancestros que no es necesariamente evolución pero si las evoluciones que se han ido desempeñando para construir hasta donde yo estoy y seguimos construyendo unos entre todos... un cerebro es una vinculación de todo con todo cuando está en plenitud. Entonces sí, hay todavía mucho que seguir experimentando, valorando de orden y del sentido para mí la orden y en otro contexto pero no es tiempo y forma de qué tenemos que seguir una línea y está en los séptimos grados que están en la orden para toda la era, está marcado por del Sublime Maestro y el Sublime Hermano Mayor... el del Muy Sublime Maestro, el Hermano Mayor, dijo que el Maestro vendrá a completar la enseñanza humano y en sentido del trabajo de los grupos a los cuales era muy fuerte, una sapiencia muy grande acerca de los grupos... entre estos dos grandes, el Hermano Mayor hizo la orden, la línea solar es de lo que tratamos de continuar y que quede claro no seguimos estrictamente la forma... pero la idea si del Maestro sino del Hermano Mayor qué ha sido cuidada y yo les digo porque he tenido contacto con hermanos de la fundación, en una buena plática han reconocido que el Maestro Estrada pudo haber hecho cosas que no podría haberlo hacer, en muchos sentidos... es más si tengo hasta testimonios que desde Ferriz y Mejías fue reconocido al final un poco antes de morir la relevancia y la importancia del planteamiento del Hermano Mayor y hay que complementar la enseñanza. Entonces si seguimos eso, estamos en reconociendo la Fuente, leyendo unas últimas cartas del Maestro, él le llama fuego primordial, fíjese

quién se pone en el poniente, el juego primordial, juego está en el espíritu, Aunque si está oculto en forma está presente en quienes lo conectan y precisamente están en los Ashram, es muy importante. hay una conferencia del Hermano Mayor, el Maestro Estrada que dice: " qué seguir el de mayor grado y el del mayor grado es el Muy Sublime Maestre Avatar, séptimo grado y después de muerto al Hermano Mayor, séptimo grado", dicho por el Muy Sublime Maestre; entonces no se trata de entrar en discusión, si miramos eso no hay fuego primordial, de hecho por ejemplo los mismos mandamientos mosadicos... " Amarás a tu Dios sobre todas las cosas", es el sentido de unidad, en el cuarto " Honrarás a tu padre y a tu madre, honrarás a tus ancestros", no porque estén muertos, sino porque siguen vivos en ti a través de ti Qué es la mejor forma de usar los recursos del juego primordial, el juego inicial que te ha dado vida también, que se agrega a todo lo que has venido acumulando en tu alma, en tu espíritu. Entonces sí, es un tema de lo más profundo lo que plantea y hay que seguir investigando sobre todo también experimentando, el valor de las relaciones con el pasado, con el presente para que en el futuro tenga un sentido más promisorio, para que tenga más sentido y que valga la pena. ¿Alguien más ya casi estamos en la hora?

Hermana Minerva también de México, bienvenida. Hay algunos que tienen vídeo y otros no, en parte está un poco lejos, pero a todos un abrazo y gracias por conectarse, con esto terminamos.

**5.** - Maestro, Sotelo Herrera de Durango, saludos a todos. Tengo dos preguntas desde el ángulo astrológico: **¿lo que causa este coronavirus sería la conjunción de Neptuno con Mercurio?**, ya que Mercurio en la garganta y esa parte del cuerpo... y la otra, **¿el debate económico del mundo es por Urano en Tauro?**, la última, **¿Cómo quedará el mundo después de esto en la conjunción Júpiter, Saturno y Plutón?**, qué se supone que es, la destrucción la transformación de todo lo establecido en materia de poder. gracias.

Bueno, en astrología muy particularmente a nivel mundial, no es un solo factor sino el patrón completó, ahorita todavía tenemos la conclusión pública pero lo que aparentemente para este proceso de congruencia de organismo, llámese Mundo, llámese personas, llámese humanidad, tiene que ver con la confusión que hubo entre Saturno y Marte, antes de que Saturno dejara Capricornio, fue una tarea por un nuevo orden... Saturno en acuario representa un nuevo orden, Neptuno también tiene que ver con que son fuerzas del más allá, conocida desde hace muchos años como la inteligencia más remota, como el virus que inclusive ya le quieren cambiar el nombre y de dónde vienen los virus... el grado que tienen de necesidades de la vida, función creadora, etcétera. Pero no vamos a entrar en un solo factor, pero sí puede analizarlo y seguir aprendiendo, lo que sí es que nos vamos a quedar igual. La debilidad del

sistema económico, sería conformada por el bicho más chiquito , ni las cosas que hacían los grandotes, ni los golpes, ni el armamento han podido tanto como éste virus está pudiendo, hundir a personas y sacarlas... hay gente que va a salir con más confianza, que ya tienen propósito y hay gente que posiblemente no hayan tenido un propósito de vida y no tienen condiciones económicas, de salud ni ganas espirituales de vivir, va a haber de todo... es una depuración natural del sistema, es una crisis, cuando un cuerpo no puede con un virus o bacteria, normalmente le llamamos infección, la temperatura, empieza a activar todos los sistemas... para ver si ese virus o bacteria no puede con la temperatura, la temperatura en el camino iniciático es muy importante, es lo que te da el temple, es lo que te da la consistencia y la integridad, el que ha pasado por el fuego o quedas lastimado y destruido o queda sellado, quedas más fuerte, posiblemente eso es lo que está pasando ahorita, cuando yo escuchaba gente triunfalista... " ya vamos a llegar al segundo grado de la era ya la hicimos", ¡ ándale!, ¿cuál segundo grado de la era?, no era como pensaban en ese triunfalismo, el número 2 es un conflicto... para que un día se resuelva, primero hay que partir de que hay un conflicto y luego a resolverlo. En el arcano es una mujer serenada y sabia, la sacerdotisa entre las dos columnas del masculino universal, es una dualidad conflictiva que puede ser reconciliatoria, más adelante... número 2 no es un número fácil, si no pregúntenle a los que están casados o han estado casados, pero hay oportunidades maravillosas. Concuera con el sacerdocio de la vida con el que es a final de cuentas con el propósito de la sacerdotisa , la naturaleza entonces hay mucho por hacer, hay mucho por seguir experimentando, yo creo que también diciendo esto genera más confianza o desconfianza, en las propuestas del Maestro yo les digo que a mí más, que es sabiduría, sin esas experiencias que difícil pasar esos tránsitos, esas herramientas son una maravilla, pero hay que tenerlas trabajando, las herramientas no son para tenerlas en la bodega sino para operarlas en mi vida. Entonces, yo los deseo lo mejor ya son las 8 de la mañana, no quisiera abusar de los tiempos y tampoco de los suyos. Muchísimas gracias estaremos en contacto para los que puedan y quieran, cada mañana a las 7 de la mañana por este medio, en la misma sala y es muy fácil entrar la segunda vez y yo quisiera ofrecer para aquellas personas... lo he reservado como algo extraordinario... en la bendición la voy a dar a las 8 de la mañana, la general y la que voy a dar aquí en adelante mañana será inmediatamente a las 7:10 más o menos, voy a tener el video abierto con un letrero, para que sepan que llegaron a la buena sala iban a estar escuchando la bendición, Yo quisiera que el Antenaje que ustedes hagan lo saben desde adentro, mucho... una cuestión social está bien pero no como una disciplina, el Antenaje es algo muy profundo... habla de nuestras creencias, de nuestras búsquedas, experiencias más profundas, eso conecta y ya después entramos en diálogos de experiencia entre discípulos de un solo camino.

Muchísimas gracias a todos voy a ofrecerles para los que quieran recibir la bendición general.

En el nombre del Padre Celestial, del Muy Sublime Avatar y Muy Sublime Hermano Mayor, yo les bendigo... tu alma sigue el camino de la verdad y de la vida y les da sabiduría y felicidad y así les liberas de todo mal. ¡Pax!

Muchísimas gracias a todos, también Gracia les manda un saludo aquí desde el santuario, seguimos en contacto, gracias a todos, ¡Pax!

- Buenos días Saludos a todos. - Gracias desde España, encantada de estar aquí con vosotros.

Bien, pues adelante es un día todo y el maravilloso, vamos a cerrar, gracias.